

**Müllprobleme und Putztage „Sauberhaftes Rothenditmold“ 2022**

13. Januar 2022

1 von 1

Das Thema Müll und Sauberkeit im Stadtteil beschäftigt den Ortsbeirat in fast jeder Sitzung. Es ist ein stadtweites Problem und keine Besonderheit für Rothenditmold. Mit einer immer größeren Verdichtung von Wohnraum aber auch mit der Zunahme des Verpackungsmülls

gerade auch in Coronazeiten wächst das Problem in den Städten, das in dörflichen Strukturen oder Siedlungen mit Eigentumshäusern anders ist.

Mit Klagen und Appellen allein ist es nicht getan. Notwendig sind konkrete Vorschläge, wie dem Problem beizukommen ist:

Besprochen werden: Mehr hauseigene Tonnen zur Mülltrennung; Müll-Sherifs; Aufklärung durch Vermieter und Verpflichtung dazu nicht nur bei Abschluss des Mietvertrags; Putztage und Früherziehung; Act Now – Müllsammeln montags von 9:30 – 11:00 mit dem SFD; Müllsammlung durch Wohnungsbaugesellschaften. Ein besonderes Anliegen sind dem Ortsbeirat die Forderungen, mehr Personal bei Stadtreinigern und Umwelt- und Gartenamt in den stadtzentrumfernen Stadtteilen einzusetzen und Plätze bei den Containern einmal am Tag abzufahren.

Der Ortsvorsteher verliest einen Antwortbrief von Herrn Wiedelbach von den Stadtreinigern. Dieser appelliert, dass an den Putztagen festgehalten wird, an denen auch gerne erwachsene Gruppen teilnehmen können und sollten. Er spricht auch das Thema Müll-Sherif an. Öffentliche Behälter werden immer mehr mit Restmüll verfüllt. In manchen Bereichen wird man leider nicht mehr ohne solche Maßnahmen auskommen.

Herr Wiedelbach weist auf die Sackgasse Breithauptstraße hin, die seit mehreren Jahren als Ablage dient. Er regt an, dass die Hauseigentümer Autokennzeichen derjenigen, die dort Abfall, Autoreifen oder Sperrmüll abstellen, an die Stadtreiniger melden.

Im Ortsbeirat wird kurz die Idee diskutiert feste Termine im Stadtteil für die Sperrmüll-sammlungen anzubieten. Der Ortsvorsteher wird die Frage an die Stadtreiniger weitergeben.

Herr Roth schlägt vor die Putztage für Groß und Klein am Samstag, den 30. April (Frühjahrsputz) und am Samstag, den 24. September (Herbstputz) durchzuführen.

Alle anwesenden Ortsbeiratsmitglieder sind einverstanden.

Hans Roth  
Ortsvorsteher

Heike Homm  
Schriftführerin